
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Solicito informações a Sra. Prefeita sobre a possibilidade 

de recuperação da Estrada do Império, Bairro Genebra. 
  
 

CONSIDERANDO que após vistoria no local podemos constatar o 

mal estado de conservação da via, munícipes já tiveram seus veículos danificados 

devido aos enormes buracos, acidentes podem acontecer, uma vez que carros e 

motos invadem a contra mão como forma de desviar dos buracos.  

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue:  

 

 

1. Há a possibilidade de recuperação imediata da via citada? 

2. Caso positivo, quando? 

3. Caso negativo, por quê? 

 

 

S/S., 28  de novembro de 2019 

 

 

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 

Vereador 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


